## CARETA5-Mascaras nacionales



ma de las minorias y las mayorias. Aparte de esto, el se=

nor Besteiro es feliz. Ya se ve en la «careta». Su gesto lar=

go y lleno de una simpatía de largo metraje, rebosa felici=

dad democráticosocialista. Se ve que está satisfecho del

Parlamento del 14 de abril. Sus ojos claros-que natural=

mente no están en la «careta»—se adivinan brillantes de

satisfacción. Y es que, diga Lerroux lo que quiera, el Par=

lamento es bueno. A pesar de las salidas de Madrigal.

Si; esta «careta» es la de Alejandro Lerroux. Direis: «¡Qué desfigurado está! » ¡Ah!, no pasa en vano el tiempo. Y no en vano también se está en la agobiadora, cansada y desesperante oposición.

DON ALEJANDRO LERROUX

Su «careta» consta de pelo negro y de lentes de oro, como símbolos de austeridad y de riquezas intelectuales. Mi= nerva es su gran amor. La Minerva que preside la En= señanza. ¡Estando De los Ríos en Instrucción Pública, España puede estar tranquila! De sus lentes de oro fluye la luz de la cuttura, como de la misma dorada lanza de Atenea.

DE LOS RIOS